On court pour la bonne cause

Une fois de plus, des coureurs ont permis à l'Association Destiny de remettre un important chèque à la Ligue vaudoise contre le cancer. Les organisateurs et les bénévoles ont fêté l'événement vendredi 26 novembre à la salle du Motty.

Les chiffres témoignent de l'incontestable succès remporté par Destiny. La course à pied que l'association a organisée, au stade d'athlétisme du Croset, les 12 et 13 juin, a réuni 256 participants de tous âges. Le duathlon, lui, en a dénombré 287. Tous ces sportifs ont mouillé leur maillot dans un seul but: récolter des fonds pour cette association qui œuvre pour la lutte contre le cancer. Leurs efforts ont été

payants. Serge Avondo, président de l'association, a pu remettre un chèque de 12 000 fr. à Philippe Guex, président de la Ligue vaudoise contre le cancer. L'occasion a permis également de remercier les 267 bénévoles qui ont assuré le bon déroulement de la manifestation.

Cette dernière bénéficie également du soutien efficace des pompiers de Chavannes, des sociétés locales, des municipalités d'Ecublens et de Chavannes-près-Renens ainsi que de leur personnel.

Sensibilisés par la maladie qui avait notamment frappé leur famille, Serge et Philippe Avondo ont fondé Destiny en 2001. Ils ont organisé leur première manifestation sportive en faveur de la lutte contre le cancer en 2002. Les éditions suivantes ont connu un succès grandissant, doublant à chaque fois le nombre de participants.

Les prochaines journées sportives auront lieu les samedi 11 et dimanche 12 juin 2005. Les organisateurs prévoient également, pour le 11 juin, une journée récréative pour les enfants malades. A relever que la course à pied est dorénavant dédiée à Philippe Avondo, décédé récemment de la terrible maladie.



Remise du chèque par l'association Destiny à la Ligue vaudoise contre le cancer. Bioley